



DESIGN UND GENUSS. Der gute Fang wurde vom Architektenteam BWM gestaltet.



Restaurant-Tipp

Ein guter Fang am Donauufer von Ybbs

Flaggschiff. Ybbs hat ab sofort einen neuen kulinarischen Tempel. In der neu gestalteten Stadthalle der Stand, direkt am Donauufer, hat sich Hannah Neunteufel (Hannahs Plan) einen Traum verwirklicht. Mit dem Designrestaurant „Der gute Fang“, dem Bistro „Fischbar“ mit Donaugarten sowie einem Shop und dem exklusiven Catering für die Stadthalle kehrt die geborene Ybbserin in ihre Heimatstadt zurück. Das vom Architektenteam von BWM ge-

schaffene Fine Dining Lokal „Der gute Fang“ lädt zum eleganten Diner, während die „Fischbar“ der ideale, entspannte Treffpunkt für jede Tageszeit ist. Man wolle, so Neunteufel, entspannten Genuss mit wohlüberlegter Speisenvielfalt und gelebter Gastfreundlichkeit bieten.

Der gute Fang/Fischbar, 3370 Ybbs an der Donau, Der gute Fang: Mo–Sa 17.30–24 h, So 11–17 h Fischbar: So–Do 9.30–24 h, Sa 9.30–1 h, www.dergutefang.at